
La Señal No 30 

No Se Nos Ordena Hablarlo, Sino Vivirlo. 

25 de octubre de 2015 

Pastor, Brian Kocourek 
  
Eclesiastés 10:12 Las palabras de la boca del sabio son llenas de gracia, mas los labios 

del necio causan su propia ruina. 13 El principio de las palabras de su boca es necedad; 

y el fin de su charla, nocivo desvarío. 
  
Proverbios 14:23 En toda labor hay fruto; Mas las vanas palabras de los labios 

empobrecen. 
  
Eclesiastés 5:2 No te des prisa con tu boca, (o sea, no hable antes de pensar lo que va a 

decir, no se apresuren en hablar), ni tu corazón se apresure a proferir palabra delante de 

Dios; porque Dios está en el cielo, y tú sobre la tierra; por tanto, sean pocas tus palabras. 
  
Inclinemos nuestros rostros en oración... 
  
112 Y debemos amarnos los unos a los otros. Los creyentes deben separarse del mundo. 

No vayan a tomar esto ligeramente. Ahora, Uds. que están escuchando esto en la cinta, 

Uds. mujeres, Uds. hombres, escuchen un momento. Si Uds. en alguna ocasión me han 

creído, pues crean ahora. Es hora de dejar de discutir el uno con el otro. ¡Crean el 

Mensaje de la Biblia! ¡Créanle a Jesucristo! Y ámense, y honren, y respétense el uno 

al otro. Hombres, respeten a sus esposas. Respeten sus hogares. Aparejen su hogar, 

porque recuerden, este cordero fue para el hogar, no sólo para uno; para el hogar 

entero también, tenía que ser así. Todo tenía que ser traído. Debemos amarnos el uno 

al otro. Y los creyentes deben separarse del mundo. 
 

113 Fíjense, ellos no se reunían solamente para hablar acerca del mensaje. Ellos se 

reunían para aplicar la sangre, para aplicar la señal. 
  
Encontramos esto mismo en Mateo 7:24 Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y 

las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca. 25 

Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y 

no cayó, porque estaba fundada sobre la roca. 
  
Ahora, si nosotros queremos aplicar los símbolos de esta parábola, primero tenemos que 

saber qué significan para entender de qué se trata todo esto. 
  
Ahora, él dijo que la lluvia descendería, y sabemos según Deuteronomio 32:2 Dios dijo 

que, su Doctrina caería como la lluvia. Entonces vemos aquí que la lluvia debe llegar 

antes que las inundaciones. 
  
Ahora, sabemos que satanás viene como un diluvio, pero también sabemos que un diluvio 

representa el juicio por la Palabra, como fue en los días de Noé, así será cuando el Hijo 

del Hombre sea Revelado. Y a medida que la doctrina comienza a derramarse sobre la 

faz de la tierra, entonces los juicios que la doctrina trae consigo comienzan a desarmar 

toda casa que no esté fundada en la roca que es la revelación. 
  



Ven, el diluvio son las aguas de la separación, y sabemos que las aguas de la separación 

son la misma Palabra. Noten que primero vienen las lluvias, luego el diluvio que son las 

aguas de separación que se llevarán cualquier casa que no haya sido construida sobre la 

roca que es la Revelación. Y no cualquier revelación servirá para que Cristo sea esa 

Roca. Y por lo tanto hay una Fe o una Revelación y esa es la revelación de Jesucristo. Y 

construir una casa sobre esa roca que es Cristo resistirá cualquier tormenta que venga. 
  

Entonces él dice que vendrán lluvias, esa es la doctrina, y luego se levantarán los 

diluvios que son las aguas de separación que vendrán como resultado de esa palabra, y 

luego soplarán vientos, lo cual habla de doctrina falsa, o " todo viento de 

doctrina", como dice la Biblia, "y de astucia con que acechan para engañar". Y 

golpeará esa casa, y si no fuere fundada sobre la Roca de la Revelación de Jesucristo, 

entonces no durará. 
  
Si simplemente se viene a la iglesia porque sabe que tiene que venir, ¿cuidado? ¡La lluvia 

está cayendo y lo próximo que vendrá serán las aguas de la separación! Entonces 

descubrirá dónde se construyó su casa. Si Ud. ha recibido la revelación de Jesucristo, 

será probado para ver si realmente la tiene o no. porque no sólo debe oírlo, sino que 

también tiene que reconocerlo y, si lo reconoce, también actuará en 

consecuencia. Escuchando, reconociendo y actuado sobre la Palabra de Dios como lo 

indica el título del sermón del hermano Branham. 
  
Y reconocerlo y actuar en consecuencia es la prueba de nuestra fe, que es la prueba de 

nuestra revelación. Dios le dio a Noé una visión de la lluvia, luego el diluvio y Noé lo 

reconoció y actuó en consecuencia para salvar su hogar. 
  
26 Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las hace, le compararé a un hombre 

insensato, que edificó su casa sobre la arena; 27 y descendió lluvia, y vinieron ríos, y 

soplaron vientos, y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó, y fue grande su ruina. 

28 Y cuando terminó Jesús estas palabras, la gente se admiraba de su doctrina; 29 

porque les enseñaba como quien tiene autoridad, y no como los escribas. 
 

Ahora la versión Reina Valera usa la palabra admiraba aquí, pero la palabra admiraba no 

es una buena traducción de la palabra ekplesso que Jesús usa aquí, porque nos da una idea 

equivocada de lo que estaba sucediendo. La palabra griega usada aquí es ekplesso y 

significa golpear, expulsar con un golpe, expulsar o alejar; desechar con un golpe, o 

expulsar. 
  
En otras palabras, ellos no querían Su doctrina. Ellos querían expulsarlo para que se 

fuera, porque su doctrina era demasiado difícil de escuchar para ellos. Y no lo 

quisieron. ¿Por qué? Porque a todos les gustaba hablar del Señor y hablar de la 

Palabra, pero él decía con la boca se acercan, pero en realidad sus corazones estaban 

lejos de Dios. 
  

Isaías 29:13 Dice, pues, el Señor: Porque este pueblo se acerca a mí con su boca, y con 

sus labios me honra, pero su corazón está lejos de mí, y su temor de mí no es más que un 



mandamiento de hombres que les ha sido enseñado; y la palabra hebrea 

para mandamiento era mitsvá, que significa mandato, ya sea humano o divino 

(colectivamente, la Ley):--(que era) ordenado(-mento), ley, ordenanza, precepto. 
  
Y en este caso nos dice que son leyes o mandamientos del hombre. 
 

Y eso es lo que Jesús les citó en Mateo 15:7 Hipócritas, bien profetizó de vosotros Isaías, 

cuando dijo: 8 Este pueblo de labios me honra; Mas su corazón está lejos de mí. 9 Pues 

en vano me honran, Enseñando como doctrinas, mandamientos de hombres. 
 

Del sermón del hermano Branham, Jehová Jireh PT 1 62-0705 23 Él dijo: "Seguro. ¿Ve? 

Ud. no puede guiarse por emociones. ¿Ve? La vida que Ud. vive testifica lo que Ud. es. 

¿Ve? No importa que clase de sensación, Ud. no puede basar el Cristianismo en ninguna 

emoción. ¡Es una Vida! Jesús dijo: "Por sus frutos los conoceréis." No por lo que 

profesan, no por lo que ellos dicen. Y Jesús también dijo: "Uds. Me honran de labios, 

pero vuestro corazón está lejos de Mí." Eso es, eso es lo que ellos profesan. ¿Ve?, Su 

vida lo dice. Y si un hombre dice que él cree en Dios, y niega una Palabra de esta Biblia, 

o la cambia en cualquier manera, tiene que estar errado”. 
 

Jesús nos dice en Lucas 6:47 Todo aquel que viene a mí, y oye mis palabras y las hace, 

os indicaré a quién es semejante. 48 Semejante es al hombre que al edificar una casa, 

cavó y ahondó y puso el fundamento sobre la roca; y cuando vino una inundación, el río 

dio con ímpetu contra aquella casa, pero no la pudo mover, porque estaba fundada 

sobre la roca. 49 Mas el que oyó y no hizo, semejante es al hombre que edificó su casa 

sobre tierra, sin fundamento; contra la cual el río dio con ímpetu, y luego cayó, y fue 

grande la ruina de aquella casa. 
  
Entonces, escuchar sin hacer, muestra que no hay fundamento para lo que creen que 

escucharon. ¡¡¡Escuchar!!! Oír y no hacer, no tiene fundamento. Pero escuchar y luego 

hacer demuestra que ha reconocido lo que ha oído y que ahora está actuando de acuerdo 

con lo que escucharon. Eso demuestra que está fundamentado en la revelación. 
  
NVI Lucas 21: 34-36 “Tengan cuidado, no sea que se les endurezca el corazón por (1) 

el vicio, (2) la embriaguez (3) y las preocupaciones de esta vida. De otra manera, aquel 

día caerá de improviso sobre ustedes, 35 pues vendrá como una trampa sobre todos los 

habitantes de la tierra. 36 Manténganse despiertos y oren para que puedan escapar de 

todo lo que está por suceder, y presentarse delante del Hijo del hombre”. 
  
Ahora, detengámonos aquí por un momento para ver exactamente qué significa esto. Nos 

dice que tuviéramos cuidado con tres cosas que podrían pesarnos y cerrarnos como una 

trampa. 
 

El Vicio: que significa gasto o consumo derrochador. 3. Entrega disoluta al placer 

sensual; intemperancia. 4. Una diversión; una distracción. Por eso, nos advierte que 

tengamos cuidado de no sentirnos abrumados por estas cosas que proliferan en nuestra 

sociedad actual. Esa es Laodicea a toda velocidad adelante. Y luego él dijo,  
  



La Borrachera: que implica la pérdida de la capacidad de razonar correctamente. Y 

estar decididos en nuestra mente. 
 

Y las Preocupaciones de esta Vida: Y nos dice que por nada nos afanemos. Ven. Dios 

no es insistente y no quiere que seamos insistentes en nada. El Hermano Branham nos 

enseñó en su sermón, "El Único Lugar Provisto Por Dios Para La Adoración" que la novia 

debe "ponerse en la presencia del Hijo para madurar". No nos dijo "corramos, 

corramos, corramos", sino que "permanezcamos en la presencia del Hijo de Dios" hasta 

que, "nos ablandemos en nuestro espíritu y maduremos en nuestra alma". 
 

Ahora, esta escritura nos dice que si no estamos enfocados en Cristo cuando llegue ese 

día, lo perderemos y, sin embargo, estas tres cosas son en las que el mundo entero está 

enfocado y lo han perdido por completo. 
  
Noten que Jesús dijo, si están atrapados en estas cosas, aquel día caerá de improviso 

sobre ustedes, pues vendrá inesperadamente como una trampa 35 pues vendrá como 

una trampa sobre todos los habitantes de la tierra. 36 Manténganse despiertos y oren 

para que puedan escapar de todo lo que está por suceder, y presentarse delante del Hijo 

del hombre”. 
  
Entonces el hermano Branham continúa diciendo: ¡Eso es lo que Uds. tienen que hacer! 

Pastor Neville, y para esta congregación, síndicos, diáconos, y para Uds. hermanos, ya 

es hora que pongamos a un lado todas las tonterías del mundo, hora que hagamos a 

un lado todo lo demás. Hemos visto suficiente ya, para estar verdaderamente 

convencidos. Y la Señal tiene que ser aplicada. Sin ella, Ud. va a perecer; Ud. tendrá 

que perecer, es lo único. Oh, no se reúnan, diciendo: “Yo lo creo”. ¡Métanse debajo de 

ella, entren en ella! [Se escucha una interferencia, una transmisión pública.] ¿Se hace 

cómo? “Por un Espíritu somos todos bautizados en el Cuerpo de Jesucristo”. Crean 

todos, con todo su corazón. ¿Ven? Él no era responsable por ninguno que no estuviera 

debajo de eso. 
 

Observen que no dijo: "¿Cómo se llega a esto? ¿Quién fue ese hablando?". No, él no dijo 

eso. Él dijo que uno entra en ello al ser bautizado en el Cuerpo de Cristo por el Espíritu 

de Cristo. 
  
Entonces simplemente poder hablar de ello no es vida eterna, y poder memorizar citas 

o incluso sermones completos no es vida eterna. Tampoco es vivir una buena 

vida. Pero la Vida eterna es Conocer a Dios y Conocer a Su Hijo. Entonces Uds. ven 

por qué la Doctrina de Cristo es tan importante para nosotros, porque sin ella no se puede 

nacer de nuevo a la vida eterna. 
  
Sigamos en la Señal y retomemos en el pp. 115 ¡Pero, crean, métanse debajo de eso! 

Israel no se reunió, decidiendo: “Vamos todos hoy a Gosén. Viajaremos a Gosén. 

Móntese Ud. en su camello, y nosotros llevaremos la carreta de bueyes. Y llevaremos a 

los Pérez de acá, y demás, y—y a los Goldberg, y todos iremos a—a Gosén. Y, ¿saben 

qué? Moisés va a hablar hoy”. Así no fue. No señor. ¡Hermano! ¡Fue cuestión de 



sujetarse a esa sangre! Ciertamente que sí. No para hablar de eso; ¡sino entrar en eso! 

Uno de ellos tal vez dijo: “¿Sabe, Sr. Goldberg? Yo realmente sé que eso es la Verdad”. 

“Sí, hermano, yo creo que es la Verdad. Yo sé que eso es la Verdad”. “Sr. Lavinsky, 

¿qué piensa Ud. al respecto?” “¡Es absolutamente la Verdad! Yo vi el poder de Jehová 

Dios, hablando. Yo vi aquellas ranas salir de esa tierra. Yo sé que eso no sucedió hasta 

que él lo habló, y sé que ese es Jehová Dios”. Ahora, todo eso está bien. “¿Es Ud. 

circuncidado?” “¡Sí señor!” “¿Es Ud. un creyente?” “¡Sí señor!” Entonces cuando Ud. 

oyó al pastor Moisés hablar ese día, él dijo: “Pero uno tiene que entrar bajo esa sangre, 

pues Dios dijo: ‘la sangre es una señal’.  
 

En cuanto a la visión de los incrédulos, que sabemos que es la visión social, miran los 

beneficios y frutos sociales que brotan de identificarse con el Mensaje y la Doctrina de 

Cristo. Y así como aquellos que vieron la pasión de Cristo, la gente del Mensaje hablará 

del Mensaje e incluso hablará del sufrimiento y rechazo que pasó el hermano 

Branham como si al hacerlo estuvieran entendiendo ese sufrimiento, porque al 

escucharlo se identifican con ella, o hacen cosas como reunirse para hablar la Palabra, 

como si sus propios puntos de vista e ideas superficiales de lo que significa la Palabra los 

aislaran de alguna manera de tener que entrar en los sufrimientos de Cristo, los mismos 

sufrimientos y rechazo por los que también pasó el Hno. Branham. 
  
Porque buscan en sus propias acciones y en sus propias palabras sólo su propio interés 

egoísta y la autopromoción de sus ideas por encima de las ideas de Dios que nos ha dado 

"Así Dice el Señor". 
  
Por lo tanto, se cargan con fotografías, artefactos, recuerdos y otra parafernalia similar, y 

piensan que al identificarse con los libros, las cintas o alguna pieza de la ropa del Hermano 

Branham, tal como siglos antes los católicos creían en poseer una de los clavos, o un 

pedazo de la cruz, que cuando tenían en su poder, como hoy, un pedazo de roca de 

Arizona, o un pedazo del piso del estudio del hermano Branham, que así imaginan que 

estas cosas de alguna manera les protegerán del peligro, del sufrimiento y del rechazo, o 

de alguna manera podrían acercarse más a la cruz de Cristo y lograr el arrebatamiento 

porque se identifican con el Mensaje. Y de este modo, su esperanza es que el sufrimiento 

de Cristo produzca en ellos una ausencia de sufrimiento, que es contraria a su naturaleza 

y carácter. 
 

Éstos son los que simpatizan tanto con Cristo que lloran y se lamentan por él porque era 

tan inocente. Y eso lo vemos en el mismo Mensaje. Y he escuchado este comentario de 

quienes han visto la Pasión de Cristo. Todas miran con malos ojos y salen llorando, y no 

son diferentes de las mujeres que siguieron a Jesucristo desde Jerusalén, y a quienes él 

reprendió, diciendo: "no lloréis por mí, sino llorad por vosotras mismas y por vuestros 

hijos." 
  
Entonces el hermano Branham dice en el párr. 116 ¡Es una señal! No importa cuánto 

Ud. crea, o cuán circuncidado; ese es el pacto que Dios le dio a Abraham y los demás, 

ese es el pacto. Pero Ud. tiene que entrar bajo la sangre, esa es la señal, porque Él dijo: 



‘Cuando Yo vea la sangre, entonces pasaré de vosotros’, ¡israelita o quien fuera!” Esto 

es para denominación o sin denominación, cualquiera de los dos, el que sea, Ud. tiene 

que venir por medio de la Sangre. Metodista, bautista, presbiteriano, pentecostales, sin 

denominación, lo que sea Ud., es individualmente. Ud. tiene que venir bajo la Sangre. 

Ahora no sólo hable de eso; ¡recíbalo! ¡Escúchenme! ¡Escúchenme! ¡En el Nombre 

del Señor, escúchenme! ¿Ven? ¡Se tiene que venir bajo la Sangre! Él no era responsable 

por ninguna persona que no estuviera bajo la sangre. Dios fue muy claro en que todo 

aquel que no estaba bajo esa sangre perecería. ¿Me permiten usar Sus Palabras? Todo 

afuera de Cristo perecerá”.  
  
Luego en el párrafo 117, dice: "Y ¿cómo entra uno en Cristo? Primera de Corintios 

12: “¡Por un Espíritu!” No por una “estrechada de manos, ni por una membresía, o por 

una denominación”. Eso es lo que están procurando hacer. Ellos quizás logren eso. 

“Pero por un Espíritu somos todos bautizados en un Cuerpo”. “Y si un ángel del Cielo 

enseñare otra cosa”, dijo Pablo, “sea anatema”. Ese es el Mensaje, ¡entre en Cristo! 

Miren, cualquier persona afuera de la señal, Dios no era responsable. Y Dios no es 

responsable por ninguna persona, grande o pequeño, famoso o no famoso, rico o pobre, 

esclavo o libre, varón o hembra; Él no es responsable por nadie que no esté bajo la 

Señal del pacto. Él no es responsable. 
 

118 Ud. dice: “Pero, oh Señor, yo hice esto. Yo eché fuera demonios. Señor, yo hice esto. 

Yo—yo prediqué el Evangelio”. “Apartaos de Mí, hacedores de maldad, ni siquiera os 

conocí”. Él únicamente reconoce la Señal. ¿Están oyendo? Digan: “Amén”. [La 

congregación dice: “Amén”.] Ahora bien, está sobre Uds. Sentado allí en aquel bosque 

el otro día, y los muchachos se preguntaban, diciendo: “Van dos días, y Ud. no…”. Y yo 

ni siquiera le había disparado a una sola ardilla. Preguntaban: “¿Cuál es la razón?” 

Vean, fue eso. ¿Ven? Dijo: “Ponlo sobre ellos, ponlo sobre ellos”. Dijo: “Me has 

hablado—hablado a Mí al respecto”. Y ahora está todo con Uds.; está con Uds.”. 
 

119 Él no reconocerá nada aparte de ese Pacto del Espíritu Santo. Y Ud. no puede 

recibir ese Pacto a menos que Ud. sea salvo, santificado, y luego bautizado en el 

Cuerpo. No. Puede ser que Ud. tenga una personificación, pueda ser que se sienta bien, 

y comience a saltar, hablar en lenguas, y danzar en el Espíritu. Eso no tiene nada que 

ver con el asunto. ¡Escúchenlo, en el Nombre del Señor! ¡Dios no reconocerá esas cosas! 

Los paganos hacen eso. Las brujas hacen eso. Ud. dice: “Yo soy un intelectual. Yo hago 

esto, aquello, o lo otro”. A Él no le interesa qué tan intelectual sea Ud., el diablo 

también lo es, ¿ven? Él sólo reconoce la—la Señal. ¡Ese es el Mensaje de la hora! ¡Ese 

es el Mensaje de este día! ¡Ese es el Mensaje de este tiempo! ¡En el Nombre de 

Jesucristo, recíbalo! 
 

Escuchen, si alguien ha enseñado la doctrina, yo la he enseñado a más que cualquier 

hombre vivo. No lo digo para jactarme. Lo digo porque es la verdad. He ido a 56 países 

y muchos de ellos 5 y 6 veces, y he hablado con más de 3,500 ministros, entonces deberían 

saber de qué estoy hablando acerca de la doctrina de Cristo, o Dios no me hubiera abierto 



tantas puertas para que yo hablara. Y, sin embargo, yo sé que Dios no abrirá las puertas a 

la Vida eterna porque Uds. saben más que cualquier otro. Él no los va a juzgar por su 

doctrina, los va a juzgar por las obras que hayan hecho en este cuerpo. Eso es lo que 

enseña la Biblia. 
  
En La Visión De Patmos, el Hermano Branham dijo, 2 San Juan 1:48, 60-1 "Le dijo 

Natanael: ¿De dónde me conoces? Respondió Jesús y le dijo: Antes que Felipe te llamara, 

cuando estabas debajo de la higuera, te vi. Allí está. Cuando El venga, aquella Palabra 

vendrá en contra de toda nación y todo hombre, ninguno podrá pararse en contra de ella. 

Revelará lo que hay en cada corazón así como hizo con Natanael. La Palabra de Dios 

mostrará quién hizo la voluntad de Dios y quién no. Dará a conocer las obras secretas 

de cada hombre y porqué las hizo, separará. Romanos 2:3¿Y piensas esto, oh hombre, 

tú que juzgas a los que tal hacen, y haces lo mismo, que tú escaparás del juicio de Dios? 

Entonces sigue relatando en los versículos 5 al 7 cómo es que Dios va a juzgar a los 

hombres. El corazón duro e impenitente será juzgado. Las obras serán juzgadas. Los 

motivos serán juzgados. No habrá acepción de personas ante Dios; pero todos serán 

juzgados por esa Palabra, nadie se escapará. Aquellos que oyeron y no quisieron poner 

atención serán juzgados por lo que oyeron. Aquellos que confiaron y dijeron que la 

creían, pero no la vivieron, también serán juzgados. Todo secreto saldrá a la luz y será 

publicado desde los terrados. Oh, entonces sí entenderemos la historia. De todas las 

edades no quedará ni un solo misterio. 
  
Apocalipsis 22:12 He aquí yo vengo pronto, y mi galardón conmigo, para recompensar 

a cada uno según sea su obra. 
  
1 Corintios 3:8 Y el que planta y el que riega son una misma cosa; aunque cada uno 

recibirá su recompensa conforme a su labor.  
  
Romanos 2:6 el cual pagará a cada uno conforme a sus obras:  
  
Mateo 16:27 Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de su Padre con sus 

ángeles, y entonces pagará a cada uno conforme a sus obras. 
  
Jeremías 17:10 Yo Jehová, que escudriño la mente, que pruebo el corazón, para dar a 

cada uno según su camino, según el fruto de sus obras.  
  
Proverbios 24:12 Porque si dijeres: Ciertamente no lo supimos, ¿Acaso no lo entenderá 

el que pesa los corazones? El que mira por tu alma, él lo conocerá, Y dará al hombre 

según sus obras.  
  
Salmos 62:12 Y tuya, oh Señor, es la misericordia; Porque tú pagas a cada uno 

conforme a su obra.  
  
Job 34:11 Porque él pagará al hombre según su obra, Y le retribuirá conforme a su 

camino.  
  



1 Reyes 8:39 tú oirás en los cielos, en el lugar de tu morada, y perdonarás, y actuarás, 

y darás a cada uno conforme a sus caminos, cuyo corazón tú conoces (porque solo tú 

conoces el corazón de todos los hijos de los hombres);  
  
La Iglesia Escogiendo Ley En Vez De Gracia 61-0316 P:51 Fíjense bien sólo un 

momento. Ellos se quedaron allí; se casaron; criaron hijos; tuvieron buenas cosechas; 

fueron bendecidos, sí. Y ellos-ellos disfrutaron de un tiempo grandioso. Ellos estaban 

allí... ¿Cuánto tiempo se quedaron allí? La Biblia dice: “Hasta que todos los antiguos 

contenciosos murieron”. Correcto. Todos esos que decían: “¡Gloria a Dios, somos las 

Asambleas!” “Bueno, ¡Gloria Dios, somos estoy lo otro!” “¡Gloria a Dios, somos los de 

la Unidad!, ¡Aleluya!, los demás están errados”. “¡Bendito Dios, somos la Iglesia de 

Dios de la Profecía!” “¡Aleluya!, somos esto y lo otro”. Muy bien, sigan así. ¿Qué 

hicieron ellos? Continuaron argumentando sobre su doctrina, hasta que se quedaron 

allí hasta que murieron. Y eso es lo que está sucediendo ahorita mismo. ¡Ellos están 

muertos! ¡Muertos con su organización! Yo quiero llamar la atención de cualquier 

teólogo a esto, o de un historiador. Y yo conozco a dos muy buenos sentados aquí mismo 

ahora, de los mejores que hay en la nación. Yo le pregunto a cualquier historiador que 

me diga de una vez que Dios se movió en un avivamiento, y señales sobrenaturales no 

lo siguieron. ¿Cuándo se movió Él, y lo sobrenatural no lo siguió? Y, ¿Cuándo ellos 

organizaron eso en una organización, y no murió y nunca se levantó otra vez? 

Muéstrenme una sola ocasión en la que una organización se levantó otra vez a lo que era 

al principio. Ella murió tan pronto como se organizó. También los Pentecostales. Uds. 

antiguos contenciosos allá, que quieren decir: “¡Aleluya!, nosotros no tenemos nada 

que ver con ese nuevo asunto. ¡Gloria a Dios!, nos fue dado a nosotros por medio de 

profecía. ¡Aleluya!, no tendremos nada que ver con los de las Asambleas ni con los de 

la Unidad, ni con unos ni con otros. ¡Aleluya!, somos diferentes”. ¡Ellos están muertos! 

Eso no es quedarse callado. ¡Y ellos están muertos, marcados con una “X”! Él se quedó 

allí y los dejó que murieran, hasta que todos ellos murieron. 
 

Doctor Moisés 55-0114 P:11 Jesús, hablando con este poderoso gobernante que no 

entendía, y Él le estaba dando el Antiguo Testamento como prueba Escritural de lo que 

Él estaba hablando. Jesús era muy fundamental en Su doctrina. Pero estaba en contra 

de su teología de esa doctrina. Aunque en su teología eran muy ortodoxos. Creían y 

eran muy creyentes en lo que creían. Pero ellos no tenían, la Verdad. La Escritura dice 

que hay un camino que parece derecho al hombre. Puede parecer todo correcto. Pero 

el fin son los caminos de la muerte. Así que tenemos que estar seguros de que estamos 

en lo correcto. Como Dios sabía en todas las edades que si era correcto o incorrecto. Él 

lo vindicaba. Él lo probaba. 
  

La Restauración Del Árbol Novia 62-0422 P:139 Fíjense. ¿Cómo pueden Uds. decir 

que ellos están errados, cuando Uds. aceptan credos hechos por hombre que son 

contrarios a la Biblia, dogma, igual como hicieron ellos? ¿Por qué? Uds. están en una 

organización que es hija de la vieja prostituta. ¿Qué es una prostituta? Cualquier mujer 

que le es infiel a su marido; reclamando ser una iglesia Cristiana y repartiendo doctrina 



errada, sus propias cosas, en lugar de aceptar la santa Palabra de Dios. Igual como hizo 

Eva, escuchó al—al diablo, y causó toda muerte y dolor que haya azotado la tierra. Vino 

por Eva, por cuanto ella cometió fornicación espiritual en contra de Dios, al descreer Su 

Palabra. Y eso es exactamente lo que las iglesias están haciendo hoy, cometiendo 

fornicaciones espirituales en contra de la Palabra de Dios. Y ellos ni siquiera lo reciben 

a uno en la iglesia si no está de acuerdo con su doctrina. Pues, ellos me firman cartas: 

“Si Ud. cree en esto, y si Ud. dice que esto es correcto, y Ud.…” Dije: “Yo simplemente 

no iré”, no, señor. Yo predicaré solamente lo que dice esta Biblia, o absolutamente 

nada. ¿Ven? Así es. 
  

Fíjense el título de la siguiente cita. La Vid Verdadera Y La Vid Falsa 55-0607 P:43 En 

este sermón el hermano Branham está mostrando la diferencia entre la vid verdadera y la 

vid falsa, y no era su doctrina, nos dice que ambos tenían la misma doctrina. "Aquí abajo 

en el valle ellos tenían siete altares, siete bueyes, y siete carneros. Este grupo era tan 

fundamental como este grupo. Si Dios solo requiere una doctrina fundamental, 

entonces ¿por qué Él aceptó a este y rechazó aquel? Y todos sus dignatarios se quedaron 

alrededor, y levantaron sus manos, y glorificaron a Dios, mientras el profeta comenzó a 

profetizar. Y si Dios solo requiere una enseñanza fundamental, Él está obligado con 

este grupo, porque allí están siete bueyes, siete altares, siete carneros, hablando de la 

venida del Señor, tan fundamental en todos los sentidos como estaba esta iglesia, ¿ven? 

¿Pero cuál era la diferencia? ¿Cuál era la diferencia? Ellos únicamente tenían la carta, 

solo tenían la Palabra; y esta gente tenía señales y maravillas siguiéndolos. Ellos tenían 

una roca herida de la cual podían beber. Tenían una serpiente de bronce para sanidad. 

Ellos tenían señales y maravillas, yendo delante de ellos, llevando a cabo señales. Ellos 

tenían una Columna de Fuego colgando sobre ellos. Yo sé que ellos habían hecho todas 

las cosas mal, pero Balac olvidó mirar y ver que allí estaba una roca herida delante de 

ellos; se había hecho una expiación. Y Dios los estaba vindicando con señales y 

maravillas. Él estaba diciendo: “Ese es Mi pueblo”. 
  

Hebreos Capítulo 5 y 6 57-0908M P:8 Ahora, como una pequeña base, hasta que 

regresemos. Ahora, el Libro de Hebreos fue escrito por San Pablo, a los hebreos. Él les 

escribió uno a los efesios que fue a la gente de Éfeso, la Iglesia Cristiana; uno a los 

romanos en Roma; y uno a los gálatas; y otro a los hebreos. Ahora, nos damos cuenta 

que Pablo, para comenzar, era un maestro de la Biblia. Eso es lo que aprendimos. Que 

él estuvo bajo el gran maestro, uno de los más grandes de sus días, Gamaliel. Y él estaba 

bien versado en el Antiguo Testamento; él lo sabía bien. Pero llegó a ser un perseguidor 

del camino, que era el Camino de Cristo, porque él había sido entrenado en el Antiguo 

Testamento bajo maestros. Pero los maestros, por lo general, carnales… (Espero no 

decir algo errado). Pero, normalmente, si un hombre sólo tiene la enseñanza y la 

formación de las escuelas, éstas por lo general son hechas por el hombre. ¿Ven? No ha 

sido inspirada, por cuanto llega a ser doctrina de alguna escuela. Hoy tenemos eso: 

presbiterianos, luteranos, pentecostales; todas estas escuelas tienen su teoría, y 

simplemente le entretejen las Escrituras. 
  



Así que no hay forma de evitarlo. Dios no le juzgará por si tiene o no la doctrina correcta, 

sino le juzgará si rechaza la doctrina correcta cuando se le presenta, y le juzgará por lo 

que hizo con la Luz que Dios le dio. Entonces, ¿qué pasa si recibió la doctrina correcta 

pero no permitió que esa doctrina le llevara a la misma vida de Cristo? Entonces será 

juzgado de la misma manera que la persona que rechazó la misma doctrina. Por lo tanto, 

la Doctrina no es algo que le meta o le saque, sino que es una herramienta que Dios nos 

ha dado, y el entendimiento para que podamos conocerlo mejor. 
  
De su sermón, Bartimeo El Ciego 56-0414 P:10 El Hermano Branham dijo: "Ahora, 

Dios nunca los juzgará por ser un pecador. Él no puede juzgarlos, porque el pecado fue 

pagado en el Calvario. Y Ud. no es un pecador; Ud. es uno que rechaza, ¿ven? Él los 

juzga por rechazar la salvación cuando se les ha ofrecido. Pero Jesús... Juan, cuando 

lo vio, dijo: “He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo”. Y toda la 

pregunta del pecado quedó resuelta en el Calvario. 
  
¿Por Qué No Somos Una Denominación? 58-0927 P:54 Escúchenme. Uds. jóvenes de 

hoy. Yo no sé si asisten a esta iglesia o si están de visita, Uds. jóvenes y señoritas. ¿Se 

dan cuenta que las cosas que están haciendo Uds. — si hay otra generación — los hijos 

suyos serán juzgados por lo que Uds. hacen? ¿No tienen ningún respeto en cuanto a la 

decencia? Uds. jovencitas vestidas con los pantalones cortitos y cosas, ¿no saben que 

eso está repercutiendo en su hija? ¿Saben que su abuela fue una mujer emancipada, y 

su madre fue una bailarina de cantina, y por eso Ud. es una que se desnuda en el día de 

hoy? Cierto. ¿Y qué serán sus hijos? Sí señor. Dios dijo que visitaría la maldad de los 

padres en los hijos, y sus hijos, hasta tres y cuatro generaciones. 
  
Entonces, hermanos y hermanas, Dios no los juzga por tener una doctrina incorrecta, los 

juzga porque rechazaron la doctrina bíblica correcta.  
  
Recuerden la semana pasada hablamos donde el apóstol Pablo dijo: "El Espíritu dará 

testimonio a nuestro espíritu de que somos hijos de Dios". Y para poder dar testimonio 

de algo, significa que tiene que haber una confirmación de algo de lo que ha sido testigo. 
  
¿Pero qué pasa si no hay nada que presenciar? Si no hay frutos, ¿qué hay que 

presenciar? Él dijo: "por sus frutos los conoceréis". y Dios tiene que cumplir con sus 

propias leyes. 
  
Ud. dice: "Bueno, tengo la doctrina correcta, así que esa es mi prueba… " Pero el profeta 

de Dios dijo que uno podría tener la doctrina incorrecta y un corazón correcto. De hecho, 

dijo, 
  
De su sermón, Entrando En El Espíritu 61-0428 P:47 El Hermano Branham dijo: "A 

mí no me importa si el hombre está errado. Si él está errado y sincero en su corazón, y 

Uds. están correctos en su creencia y-y... ¡Uds. están errados por actuar de la manera 

que Uds. están actuando! Yo preferiría estar en el lugar de él, que estar en el de Uds. 

Eso es correcto. Yo preferiría estar errado en mi doctrina y correcto en mi corazón. 

Dios lo respetaría más. Así que si un hombre está errado, ¿qué de eso? ¡Ayúdenle a él! 



¡Él necesita ayuda! ¡Ámenlo! Si Uds. no pueden amar a su enemigo lo mismo que Uds. 

aman a esos que los aman, Uds. no son mejores que los publicanos. Eso es correcto. Eso 

es lo que la Iglesia ha fallado en entender. Espero que Uds. lo entiendan esta noche. 

Espero que Uds. vean de lo que estoy hablando”. 
  
Y de su sermón, La Deidad Explicada 61-0425B P:40 Ahora, ... “Para responder a su 

pregunta”, dije yo, “ahora, yo no tomo ninguno de los dos lados con Uds. hermanos. Y 

yo sé que, mientras Uds. peleen, ambos están errados. ¿Ven? Porque, yo preferiría estar 

errado en mi doctrina, y estar correcto en mi corazón; que estar correcto en mi doctrina, 

y errado en mi corazón”. ¿Ven? Yo dije: “Después de todo, es la condición de su 

corazón”. Y yo hice eso una práctica, saber esto: que, si un hombre, no importa qué 

hace, y cuánto difiera, y qué dice sobre mí; si en mi corazón, no sólo por un deber, pero 

de mi corazón yo no puedo amar a ese hombre así como amo a alguien más, entonces 

yo sé que hay algo errado aquí adentro, ¿ven?  
  
Oh, hermano, tenemos mucho camino por recorrer. 
  
Y nuevamente el hermano Branham dijo en su sermón, Shalom 64-0119 P:34 Su vida 

prueba si Jesús está con Ud. o no. Su vida muestra si Él está ocupando esto aquí, o si 

Él todavía está en Sus cielos o no, lo que Ud. es. "Las obras que Yo hago también vosotros 

las haréis." ¿Cómo puede Ud. tener a Cristo en Ud. y a la vez el mismo Espíritu en Ud. 

negar Su Palabra, y toma mejor un credo? No lo puede hacer. Él se derrotaría a Sí 

mismo al negar Su propia Palabra. ¿Sólo porque alguien le puso una interpretación 

equivocada? Ud. tiene una Biblia, y puede leer como cualquier persona.  
  
Entonces todo se reduce a esto, hermanos y hermanas, pongan sus corazones en orden 

con Dios. No se preocupen si cometen errores, todavía está en el cuerpo de esta muerte 

y no habrá perfección de este lado de la resurrección. 
  
De hecho, el hermano Branham dijo en su sermón, Como Estuve Con Moisés, Estaré 

Contigo 60-0911M P:14 En una ocasión me contaron que la Compañía de harina 

Ballard y Ballard, empleó a un hombre, y al firmar su nombre, el hombre no tenía 

borrador en su lápiz. Y el Sr. Ballard le dijo, dijo: “¿Por qué su lápiz no tiene un 

borrador?” Él dijo: “Yo no cometo errores”. Él dijo: “Entonces yo no lo puedo emplear 

a Ud., porque si Ud. comete errores... si Ud.–Ud. no comete errores, Ud. no hará nada”. 

Eso es verdad. Dios no lo hace a Ud. responsable por sus errores. Él lo hace responsable 

por pecar volun-... voluntariamente; “el que peca voluntariamente después de que ha 

recibido el conocimiento de la Verdad...” Pero un hombre que va a hacer algo, él se va 

a equivocar, él se va a caer, él va a cometer errores. Pero si él verdaderamente es 

llamado Divinamente, y Dios está en su corazón, él se levantará otra vez. 
  
El apóstol Pablo nos dijo en 2 Timoteo 3 16 Toda la Escritura es inspirada por Dios, y 

útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, Para instruir 

en sabiduría justa. ¿Por qué? 17 a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente 

preparado para toda buena obra.  
  



"Toda buena obra". Y Jesús dijo "a nadie llame Bueno sino a Dios". Entonces las 

Buenas obras serían las obras de Dios o las Obras de Cristo. Ese es Juan 14:12. Y para 

que eso sucediera tendría que ser "porque Dios es el que en vosotros produce así el querer 

como el hacer, por su buena voluntad". Filipenses 2:13 
  
Entonces, todo el propósito detrás de la Doctrina es reprender, lo que 

significa mostrarnos dónde nos estamos quedando cortos, y corregirnos cuando nos 

quedamos cortos, e instruirnos en la justicia. En otras palabras, Dios nos ha dado Su 

Palabra y doctrina no por conocimiento, sino para instruirnos cómo vivir con 

justicia delante de él. Él nos ha dado el conocimiento de la Doctrina de Cristo no por la 

doctrina, y no para demostrar que somos alguien porque tenemos un conocimiento 

mental, sino para instruirnos cómo vivir como Cristo, y caminar como Cristo, y hablar 

como Cristo y actuar como Cristo y hacer las obras de Cristo para que todos podamos 

ser como Cristo. 
  
No nos dio la doctrina para discutir sobre ella. Eso es teología y la teología es la "ología" 

o "estudio de" o conocimiento de "del hombre y "Theo" proviene de la palabra griega 

"theos" que significa "Dios". 
  
En otras palabras, "Teología" es la comprensión que el hombre tiene a Dios, pero Dios 

dijo en Isaías 55:8 Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros 

caminos mis caminos, dijo Jehová. 9 Como son más altos los cielos que la tierra, así son 

mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros 

pensamientos.  
  
Y en Ezequiel 44:23 leemos: Y enseñarán a mi pueblo a hacer diferencia entre lo santo 

y lo profano, y les enseñarán a discernir entre lo limpio y lo no limpio. 24 En los casos 

de pleito ellos estarán para juzgar; conforme a mis juicios juzgarán; y mis leyes y mis 

decretos guardarán en todas mis fiestas solemnes, y santificarán mis días de reposo. 
  
Y en 1 Samuel 12:23 leemos: " Así que, lejos sea de mí que peque yo contra Jehová 

cesando de rogar por vosotros; antes os instruiré en el camino bueno y recto. 24 

Solamente temed a Jehová y servidle de verdad con todo vuestro corazón, pues 

considerad cuán grandes cosas ha hecho por vosotros.  
  
Y en Deuteronomio 4:5 escuchamos a Moisés decir:  "Mirad, yo os he enseñado 

estatutos y decretos, como Jehová mi Dios me mandó, para que hagáis así en medio de 

la tierra en la cual entráis para tomar posesión de ella". ¿por qué razón? Para que 

puedan hacer lo que les enseñé a hacer. Eso es todo. No es que puedan discutir durante 

horas sobre una diferencia doctrinal, sino les enseñé para que lo hagan... 
  

          Nuestro diccionario nos dice que la palabra Teología es un sustantivo y significa: 
 

1. El campo de estudio y análisis que trata de Dios y de sus atributos y relaciones con el 

universo; estudio de las cosas divinas o de la verdad religiosa; divinidad. 

          2. Una forma, sistema, rama o curso de estudio particular acerca de Dios. 
  



Así que no pueden decirme que sólo porque tienen la doctrina correcta, serán juzgado 

como justo. Y no intenten decírmelo porque tienen la doctrina correcta lo van a lograr. Su 

Teología es su propia comprensión doctrinal de Dios, ya sea que esté bien o mal, y no le 

pone dentro ni le pone fuera. La doctrina en sí no le sitúa como hijo. El Hermano Branham 

nos dijo que lo que nos coloca como hijos es nuestra obediencia a la voluntad de Dios. 
  
Se supone que la doctrina simplemente nos ayuda a entender cómo vivir como un hijo o 

una hija de Dios. Ese es su propósito. Y el hermano Branham dijo que no hay sustituto 

para tener el Espíritu Santo de Dios viviendo su vida por Ud. ninguno y punto. 
 

120 No un sustituto, algo que el diablo le pueda imponer; como un amor falso, para 

causarle a un hombre amar a otra mujer que no sea su esposa, o a una esposa a algún 

otro, o cualquier otra cosa, una cosa deshonrosa. Ese no es el verdadero amor. Eso es 

del diablo. Esa es su obra. Es algo que él procura darle, a cambio; un gozo de beber y 

sentirse bien, y decir: “Me siento afligido; saldré y me compraré un cuarto de licor, y 

olvidaré todo eso”. Esa es muerte. Dios es su gozo. Dios es su fortaleza. Conociendo el 

Mensaje, conociendo la Verdad, eso nos satisface. Él es mi plena suficiencia. En Él, 

todo de lo que tengo necesidad está en Él. Esa es nuestra fortaleza. “Mi socorro viene 

de Jehová”. Uds. Cristianos, miren a Él para su gozo, miren a Él para su fortaleza, 

miren a Él para su felicidad. Él es mi paz. Él es mi gozo. Él es mi amor. Él es mi vida. 

Ese es un Pacto, la Señal sobre la puerta. 
  
24 “Cuando Yo vea la Sangre, pasaré de vosotros”. Eso es lo único que Él reconocerá. 

No hay otra cosa que pueda ocupar Su lugar, no hay sustituto, ninguna denominación, 

ninguna otra cosa; se requiere eso. Dios dijo: “Únicamente eso veré Yo”. No importó 

lo justo que ellos fueran, qué tan buenos eran, ni la educación que tenían, o cómo 

vestían, la señal era lo único. “Cuando Yo vea la señal, pasaré de vosotros”. La sangre 

era señal que el—el requerimiento de Jehová había sido cumplido, de que había sido 

llevado a cabo. La sangre estaba como la señal. La sangre era la señal. ¿Ven?  
  
Y en el párrafo 84 dijo: "No, no acepte ningún sustituto. No—no—no—no haga eso. 

¿Ven? No sólo vaya a imaginárselo. Permanezca allí, hasta Ud. estar seguro que la 

Señal ha sido aplicada, hasta que todo su ser, hasta que la mente (o el sentir) que estaba 

en Cristo esté en Ud., hasta que toda la tontería del mundo haya desaparecido, ¿ven? 

Hasta que el deseo entero del corazón sea Él. ¿Ven? Entonces Ud. sabrá, sabrá entonces 

que algo está sucediendo. Jesús dijo: “Estas señales seguirán a los que creen”, no a los 

creyentes manufacturados, sino a los creyentes.  
  
¿Hallaré Fe Cuando Vuelva? 51-0508 P:43 Y si hay alguien a quien yo no le cayera 

bien, pues, yo intentaría enmendarlo con ellos. Y yo trataría de ser tan sincero y actuar 

como un cristiano todo lo posible, fuera en mi casa o cualquier parte. En todas partes 

donde voy yo siempre he tratado de hacer lo que es correcto, y trato de vivir lo que digo 

y lo cual hablo. Y yo preferiría que cualquier hombre me viviera un sermón a que me 

predicara uno. Porque somos epístolas escritas, leídas de todos los hombres. Yo prefiero 

vivir correctamente, y tener mi nombre en alto, limpio, de tal manera que mi Maestro 



pudiera decir: “Él es un cristiano”, y que la gente diga: “Él es un cristiano. Yo no sé de 

una sola cosa donde lo haya visto hacer lo malo”. Y si, o algo de esa índole… 
  
Inclinemos nuestros rostros en oración. 
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